

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Fougamou accueille la 3e journée des soins médicaux gratuits

À l'initiative de la chantre Christelle Angoué, ces consultations se sont déroulées dernièrement dans le chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi.

René AKONE DZOPE  
Fougamou/Gabon

APRÈS Libreville le 06 Janvier 2018, et Lambaréné le 05 Janvier 2019, l'acte 3 de la journée médicale gratuite, organisée par la chantre Salem (Christelle Angoué) et son équipe, vient de se dérouler à Fougamou, chef-lieu de Tsamba Magotsi, samedi dernier, au quartier Kéri-Diambou, à l'église Kol Ha Yeshoua. Cette action humanitaire basée, selon le chantre Salem, sur les Psaumes 41 v 2 à 4, a été mar-

quée par la gratuité des consultations, des soins médicaux et la distribution des médicaments après des analyses médicales concernant la Goutte épaisse (GE), le VIH, l'hypertension artérielle, la glycémie et la syphilis.

L'équipe médicale était composée des docteurs Mike Ayong Ndong, Mbang ép. Ayong, Da Silva Menie Bertrand. 220 personnes, tous âges confondus, ont été reçues. Et au titre des affections, le paludisme et quelques cas de VIH/Sida, qui ont nécessité une prise en charge psychologique immédiate et un suivi prévu au centre médical de Fougamou, sous la responsabilité du staff médical local présent.

L'Évangile n'était pas en reste, le staff étant chrétien. 15 personnes ont ainsi reçu et accepté Jésus-Christ. " Nous en sortons



Le staff médical de la chantre Christelle Angoué.

très satisfaits et grands. Aussi, demandons-nous le soutien des bonnes volontés pour que cette action soit encore plus significative. Loin d'être une œuvre

intéressée, la caravane médicale est un moyen d'évangélisation et de soutien aux populations économiquement faibles...C'est notre action de grâces com-

mune à l'Éternel, mais aussi une vision pour la chantre Salem d'œuvrer au-delà du micro, son instrument quotidien ", a déclaré un encadreur.

## Mouila: des lauriers aux cracks du lycée Boucavel

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

Le lycée public Jean-Jacques Boucavel (LPJJB) - le plus grand de la province de la Ngounié -, a, dans le cadre du premier trimestre de l'année scolaire 2019-2020, récompensé ses meilleurs élèves. Une initiative de la nouvelle équipe dirigée par le jeune proviseur Joël Tsamba. La première innovation a été la proclamation solennelle des meilleures moyennes supérieures ou égales à 13/20, qui ont obtenu des tableaux d'honneur et des encouragements. Les meilleurs résultats ont été enregistrés au premier cycle avec un taux de réussite de plus de 50 % ; même si au second cycle, il y a eu la particularité de la Terminale C, où un élève a obtenu une moyenne de 13/20.



Une élève congratulée.

Mais le pourcentage de réussite a tourné autour de 45 %.

" Nous nous attelons à mieux préparer le deuxième trimestre, sur le plan pédagogique, afin de remonter la pente (...). Nous voulons, en effet, que le lycée Jean-Jacques Boucavel retrouve sa place de meilleur établissement scolaire du Gabon en général, et dans la province de la Ngounié en particulier. C'est un challenge. Pour cela, il faut que la tutelle nous aide à combler le déficit en enseignants, notamment en mathématiques", a confié le proviseur Joël Tsamba

## Tchibanga : la Saint-Sylvestre dans la communion

LES lieux de prières ont été pris d'assaut par des fidèles. Le cas de l'Église catholique Saint-Joseph.

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

Le passage de l'année 2019 à celle de 2020 a été célébré dans la communion à Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga. En effet, dans sa grande majorité, la population avait pris la direction des églises et autres lieux de cultes, pour aller "remercier Dieu, le Tout-Puissant, de nous avoir gardés et protégés tout au long de 365 jours", a déclaré un fidèle de l'Église catholique Saint-Joseph, croisé sur les lieux au terme de la messe dite par l'abbé Emery Gatien Mickala.

Dans son homélie, le serviteur de Dieu a demandé aux fidèles



Messe du réveillon à St-Joseph.

de s'aimer les uns et les autres, estimant que l'amour qu'on manifeste aux autres, surtout à l'endroit des plus démunis, des orphelins, des veuves, des personnes vivant avec un handicap... est une "forme d'épargne" faite aux yeux de Dieu.

Comme d'habitude, le cérémonial religieux a été respecté. Outre la prédication prévue à cette occasion, de nombreux fidèles ont communié avec le

Christ à travers son corps et/ou la communion. L'animation n'était pas en reste. Ce fut une véritable exaltation aux sons, chants et autres louanges en l'honneur du "Très Haut". Joyeux, les fidèles, dans une sorte de procession, ont ensuite fait quelques actions de grâce. Et à minuit, l'effervescence a atteint son comble dans l'enceinte de l'église Saint-Joseph, pleine à craquer.